
 

平成 30年３月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成 30年３月 23日(金)13時 30分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

 田中とし子 委 員 

 西堀 政幸 委 員 

 天野 美香 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

土屋 佳宏 生涯学習課長 

土屋  仁 学校教育課長 

鈴木 美鈴 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩 学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

本間 奈巳 生涯学習課 社会教育係長 

吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

 

 

１．開会 

13時 30分教育長開会を宣す。 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 西堀 政幸 委員を選出。 

 

 

３．２月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認。 

 

 

４．教育長報告事項 

   ３月事業報告、４月事業計画について、事務局より資料に基づき説明。 

 

 



 

教育長      それでは、私より報告をさせていただきます。 

１点目、インフルエンザ関係につきましては、終息宣言までとはいかず、下田小で数

名いたようですが、調査自体は、３月 16日で終了しました。 

続いて２点目、３月４日に第 19回国際友好コンサートが実施され、稲梓小学校３・４

年生が学園天国の曲に合わせ、ダンスを行い盛況でした。また下田中学校吹奏楽部の演

奏もあり、６・７人の少ない部員でしたが頑張って会場を盛り上げてくれました。今年

度はコンサートが始まる前にロシアの子どもたちとの交流もあり、大変良かったと思い

ます。 

３点目、３月 15日に公立高校の合格発表があり、下田中学校で２名、稲取高校と南伊

豆分校でしたが、残念ながら不合格となりました。２名とも定時制の再募集を受験する

とのことで、その結果につきましては、３月 26日になっています。合格できることを願

っています。また、稲梓中学校で１名、公立高校、伊豆中央高校で不合格でしたが、併

願をしていた私立の知徳高校に入学するということでした。 

４点目ですが、幼稚園、認定こども園が 16日、保育所が本日 23日、小中学校は 20日

にそれぞれ卒園式、卒業式が実施されました。委員の皆様にはお寒い中、出席したいた

だきありがとうございました。また、中学校では挨拶をしていただきありがとうござい

ました。また４月５日に予定されている入学式につきましてもどうぞよろしくお願いい

たします。 

５点目、下田市議会３月定例会につきましては、議員の皆様から中学校統合までに通

学路の安全、具体的には危険箇所等の拡幅対策や防犯灯の設置について、前向きな質問

がございました。詳細につきましては、資料として配付しています反省会資料をご確認

ください。 

６点目ですが、３月 20 日に東急電鉄様と伊豆急行様のご厚意で、「～地域の子供たち

に贈る～THE ROYAL EXPRESS 卒業特別セレモニー」と題して、卒業特別セレモニーを企

画していただきました。人数定員が 30 人程度ということで、今回は午前に稲梓中学校、

午後に下田東中学校の卒業生に参加していただきました。バイオリンによる合唱コンク

ールで歌った曲など演奏していただき、校歌についてはクルー数十人も一緒に歌ってい

ただきました。来年度も継続して企画していただけるとのことですので、稲生沢中学校、

下田中学校の２校にお願いしたいと思います。詳細につきましては、配付している新聞

記事をお読み取りください。 

最後になりますが、こちらも新聞記事を配付しておりますが、本年度も昨年度に引き

続き、玉川大学から児童書の寄贈がありました。本当にありがたいことで、教育委員会

としては主に英語力向上プロジェクトで連携をしておりますが、より関係性を密にして

参りたいと思います。 

私からの報告は、以上となりますが、それでは質疑等ございますでしょうか。特にな

いようですので、報告事項については以上とさせていただきます。 

 

 

 



 

５． 議事 

（１）議第 13号 下田市教育委員会事務局職員の人事異動について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第 13号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

教育長      それでは、議第 13号につきましては、承認させていただきました。 

 

（２）議第 14号 社会教育指導員の任命について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第 14号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

教育長      それでは、議第 14号につきましては、承認させていただきました。 

 

（３）議第 15号 下田市学校給食費に関する規則の一部を改正する規則の制定について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

田中委員     権限については市長になるということですが、具体的な事務手続き等については変更

ないということでよろしいでしょうか。 

 

学校教育係長   その通りでございます。 



 

教育長      その他、何か質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第 15号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

（４）議第 16号 下田市英語検定受検推進補助金交付要綱の一部を改正する要綱の制定について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

田中委員     準２級の受検料はいくらになりますか。全額補助していただくと保護者としても非常

にありがたいと思います。 

 

学校教育課長   準２級は 4,800 円になります。また、今回は補助率の改正となりますが、補助回数の

部分、現在は当該年度に１回のみ補助させていただいておりますが、それを今後、検討

し、改善していきたいと考えております。 

 

教育長      その他、何か質問等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第 16号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

（５）議第 17号 下田市学校教育の基本方針について 

 

     事務局より資料に基づき、概要説明。 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

田中委員     61ページの「下田市幼児ことばの教室」を担当している方は、専門家の方若しくは教

職員ＯＢの方ですか。 

 

学校教育課長   教職員ＯＢの方にお願いをしております。 



 

教育長      その他、何かご意見等、ございますでしょうか。 

 

全委員      意見なし。 

 

教育長      それでは、議第 17号については原案のとおり承認で宜しいでしょうか。 

 

全委員      承認 

 

 （６）議第 18号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

教育長       議第 18号については、非公開での審議とさせていただきます。 

 

〈非公開での審議〉 

継続審査 35件：仮認定 33件 不認定２件 

 

 

６．報告事項 

   第１回下田市立学校統合準備委員会について、学校教育課長より報告。 

   平成 30年度「静岡県市町教育委員会連絡協議会」総会の開催について、連絡。 

 

 

７． その他 

   特になし。 

 

 

８．閉会 

   次回開催日を４月 25日（水）15時 00分～ に決定。 

    ３月定例会 ３月 23日（金）13時 30分開会。 

                 教育長 14時 40分に閉会を宣す。 

会議録署名人  

 

 


